



Die Kartenspielrunde der Bürgerstiftung macht Sommerpause bis Oktober

Am 10.04. fand die letzte Veranstaltung vor der Sommerpause statt. Im Oktober 2018 geht es wieder im bekannten Rhythmus weiter. Ein Hinweis erfolgt noch rechtzeitig im Nordheimer-Mitteilungsblatt.

Die Kartenspielrunde ist ein „Offenes Treff“ der Bürgerstiftung Nordheim, um mit Gleichgesinnten Karten zu spielen. Der Kartenspiel-Nachmittag findet jeden 2. Dienstag im Monat statt. Wir möchten jetzt schon neue Teilnehmer zur Kartenspielrunde einladen. Schauen Sie doch einfach mal vorbei.

Wir bedanken uns bei allen Kartenspielern/innen für Ihre Teilnahme und den Spenden. In geselliger Runde wurde mit viel Spaß und Freude Karten gespielt.

Herzlichen Dank auch an die Kuchenspenderinnen sowie an die Pächterin des Rathauskellers Susanne Seifert für die Nutzung des Rathauskellers.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Oktober